

Jeudi 15 mai 2025

Reste dans le silence et cultive en toi la paix.

[LE SEIGNEUR] Il n'y a qu'un seul chemin qui mène sur la juste voie, celui du silence et de l'abandon à Ma Volonté. Celui qui entre dans le monde trouve la perdition, mais il ne le voit pas car le monde l'attire et l'aveugle avec des plaisirs sans consistance.

Le bonheur, enfants, est dans le silence et dans l'abandon, le vrai bonheur, là où l'âme mûrit au Soleil de Mon Cœur. Dans la profondeur du silence règne la paix, la vraie paix, celle qui approche l'homme de Mon Cœur pour que Je le restaure et que Je le sanctifie, car Je le sanctifie Moi-même par Ma Présence.

Enfants, il est dit que, dans les derniers temps, les enfants des hommes se divertiront, oubliant Mes préceptes et refusant de voir que le réveil sera douloureux. Il y a ceux qui pleurent, il y a ceux qui rient ; rires et pleurs se mêlent et s'entremêlent, mais où est alors le silence qui porte et apporte le Cœur ? L'homme, toujours, oublie vite les épreuves passées, mais qu'est-ce que le monde lui apportera, des divertissements passagers ?

Reste dans le silence et cultive en toi la paix, il n'est pas facile de la vivre en profondeur puisque seul dans le silence elle déploie ses ailes et, tel un manteau, couvre le bien-aimé¹ qui l'a accueillie. Prie, le cœur tourné vers l'unique Beauté, l'unique Perfection, la Vierge Mère et, dans le silence, que ton cœur se réjouisse auprès du sien. Porte-lui ton abandon et elle portera en toi la fleur du pardon, la fleur du don.

1) Le bien-aimé ou la bien-aimée.